

BOLETIN DE LA ASOCIACION CULTURAL DE MARANCHON

LA MIGAÑA

AÑO 1 - Nº 4

DICIEMBRE 1988

EDITORIAL

Han pasado ya tres meses desde que la nueva Junta Directiva se puso al frente de la Asociación y ha creído conveniente publicar un nuevo número de la revista para mantener y potenciar el contacto con todos los asociados, principalmente con los que residen fuera de Maranchón.

El gran problema de la Asociación sigue siendo el dinero. La Junta de Gobierno de la Asociación tiene prevista la programación de un buen número de actos para cuyo desarrollo es necesaria la colaboración personal y económica de sus asociados. Son ya muchos los que han abonado las nuevas cuotas fijadas para 1988, pero son más los que todavía no lo han hecho. Es necesario que todos paguemos la cuota de 1988 porque el año está a punto de finalizar, y hacerlo no resulta difícil, se pueda ingresar directamente en cualquiera de las dos Entidades Bancarias que tienen oficina abierta en Maranchón, o entregar su importe al Tesorero, a quien los asociados que todavía no lo hayan hecho deberían entregarle un recibo de domiciliación bancaria para evitar, incluso, esta pequeña molestia en años venideros.

A la Asociación le preocupa el cumplimiento de sus fines, los que señalan sus Estatutos y publicábamos en la Editorial del número anterior, por eso le preocupa en este momento la solución que pueda darse a dos temas de actualidad: la ubicación del centro de salud y la construcción del nuevo centro social. La ubicación de un centro de salud en Maranchón es importante para todos los que pasamos algún tiempo en nuestro pueblo y más importante para las personas que pasan todo el año en él. En el centro de salud tendríamos un médico y un A.T.S. permanentemente de guardia, un laboratorio para análisis clínicos y otros medios de diagnóstico.



Foto Muñoz

04-01